
 

« VOICI QUE JE FAIS UNE CHOSE NOUVELLE : ELLE GERME DÉJÀ, NE LA VOYEZ-
VOUS PAS ?. (Is 43, 19)

L’Esprit apporte une «  saveur d’enfance » dans l’Église ! Il réalise des renaissances 
continuelles. Il ravive l’amour des débuts. L’Esprit rappelle à l’Église que, malgré ses 
siècles d’histoire, elle a toujours vingt ans, la jeune Épouse dont le Seigneur est 
éperdument amoureux. 
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DANS MA VIE 
Finis les frais d’esthétique ! L’Esprit Saint prend les choses en mains. Il redonne la 
fougue, l’entrain, il rajeunit son épouse qu’est l’Église ou qu’est notre âme. Avec lui, 
on se sentira toujours d’une éternelle jeunesse !

ET SI… J’INVITAIS L’ESPRIT DANS MES MILIEUX, JE L’INVOQUAIS AVANT MES 
ACTIVITÉS : « VIENS, ESPRIT SAINT ! » ?

JE PRIE 

POUR CEUX QUI CHERCHENT LA JEUNESSE OÙ ELLE N’EST PAS (PLUS).


